

Blick ins Haus

Geschichten und Gesichter aus dem
Pflegewohnhaus Friedberg



Juli 2017



MitarbeiterInnen Ausflug
„Schokoladenmanufaktur
Zotter“ und „Vulcano
Schinken“

Vorschau

Grillen
am
26. Juli 2017

vor dem
Caritas PWH
Friedberg

Wallfahrt in die Pfarre Dechantskirchen



Unser alljährlicher Ausflug führte uns auf Wunsch der BewohnerInnen in die Nachbarpfarre Dechantskirchen. Herr Mag. Wolfgang Fank begrüßte uns vor der Kirche. Gemeinsam feierten wir anschließend die Heilige Messe.

Ein köstliches Mittagessen, sowie kühle Erfrischungen hatte das Wirtshaus Schwammer für uns vorbereitet. In Begleitung von Freiwilligen und MitarbeiterInnen des Caritas Pflegewohnhauses, erlebten wir bei Sonnenschein und kurzzeitigem Gewitter einen schönen Ausflug.



*Ein herzliches Dankeschön
an alle fleißigen
BegleiterInnen*

† Wir gedenken
unserer
Verstorbenen

Frau Kerschenbauer
Brigitta
Herr Pfeffer Hermann